

Otzáka: La vie de jeunes

Předmět: Francouzský jazyk

Přidal(a): Natálie V.

La vie de jeunes peut être un peu difficult souvent. Les jeunes ne soivent pas qu'est- ce qu'ils veulent faire pendant ses vives, mais ils souvent devraient savoir, parce qu'il y plusieurs de choisis importants qui influencent notre future. Les jeunes essaient

de se connaitre, pendant qu'ils doivent franchir les étapes importantes et difficiles dans la vie (choisir les écoles, trouver les petits amours). La vie de jeunes est souvent difficile, mais c'est aussi plein de beautés de la vie. On est libre, on peut voyager, on a la bonne santé, on a les possibilités.

1) Les jeunes et l'internet

Internet occupe une place importante dans la vie des jeunes. Depuis 10 ans, la consommation d'Internet augmente régulièrement, au point que ce média est maintenant plus important que la télévision.

2) La mode de jeunes

Les jeunes gens ont souvent les problèmes avec trouver ses styles de mode. Ils aiment les chanteurs, les acteurs, les autres personnages célèbres et ils aiment leurs styles. Ils achètent les différents vêtements à l'âge de 13 ans et à l'âge de 18 ans, ils sont surtout décidés de ses styles.

Il y a plusieurs types de vêtements de jeunes : ils peuvent être l'**hipster**, alors c'est quelqu'un qui ne semble pas résoudre les vêtements, mais la vérité est qu'il prépare les vêtements un jour avant. Ils peuvent être le **hype-beast**, alors c'est quelqu'un qui adore les vêtements avec la marque sur ça-par exemple Supreme, Nike, Adidas. C'est plutôt quelqu'un qui porte les vêtements sportives. Souvent les filles jeunes veulent avoir l'appearance comme les femmes adultes, alors elles portent les vêtements élégantes, elles portent les sacs, les jupes, elles ont les ongles en gel.

3) La vie de jeunes avant X maintenant

Les jeunes avant étaient plus poli que les jeunes maintenant. Avant, par exemple quand nos grands-parents étaient jeunes, les jeunes avaient plus de respecte aux professeurs à l'école, aussi ils étaient moins paresseux pendant faisant les devoirs- maintenant les jeunes souvent juste copient les infos sur l'internet.

La vie de jeunes est aussi changée avec l'internet et les appareils comme le portable et l'ordinateur. Avant, ils communiquaient plus, maintenant, ils sont contents d'écrire un message. Souvent, les fils ne savent pas comment inviter une fille à un rendez- vous et c'est difficile pour les jeunes de dire ses sentiments.

La mode est changée aussi. C'est amusant de comparer la mode de nos parents avec la mode de nous maintenant. Mais c'est aussi amusant que quelques pièces (comme les vester en jean) se rendrent et par exemple mon père souvent rit à moi ou mes amis quand je porte quelque chose similaire qu'il portait pendant sa jeunesse.

Personnelement, je pense que la jeunesse avant étaient moins stressés. Les jeunes maintenant voient les personnes idéales sur les réseaux sociaux, souvent ils veulent regarder comme les et souvent ils ne peuvent pas alors ils vivent en frustration. Les teenagers voient partout les idéaux difficiles à réaliser souvent. Cela peut conduire aux problèmes d'aujourd'hui tels que l'anorexie et la boulimie, en particulier chez les filles.

4) Les activités pour les jeunes

Pour les jeunes de nos jours, il existe de nombreuses opportunités à passer en plus du temps passé à l'école avec leurs loisirs peuvent également participer à divers clubs sportifs ou

culturels et aussi venir à un scout où ils apprennent à survivre dans la nature en particulier. Pendant le temps de nos parents, les enfants peuvent visiter le club Pionýr, qui est pratiquement le scout aujourd'hui. Je pense que c'est important que les étudiants participent à certaines activités parascolaires, car s'ils sont assis seuls devant l'ordinateur tout l'après-midi, ça peut avoir un impact négatif sur eux. Pour les jeunes qui vivent à la ville, c'est plus facile de faire ces activités, les jeunes qui habite à la campagne, il faut se déplacer beaucoup.